

Buenos días,

Se comunica a todas las familias que en las clases virtuales (Chat y Meet) se debe mantener el orden y un correcto comportamiento, a pesar de ser la asistencia a las clases por medios virtuales. En caso de observarse un comportamiento inadecuado, podrá haber expulsión de la clase virtual concreta en la que haya habido un problema, que será comunicada a la familia, y caso de reincidir en la conducta podría haber una expulsión general por periodo a determinar por el Centro.

Aunque no se me ha comunicado ningún problema al respecto, desde el centro se quería comunicar esta información a todas las familias del grupo.

Un afectuoso saludo.

Raúl García (Tutor de 1ºC)